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庁 議 会 議 録 

 

１ 会議名称  平成２７年７月さぬき市部長会議 

２ 担 当 課  総務部総務課 

３ 日  時  平成２７年７月１日（水）午前１０時３０分～午前１１時０７分 

４ 場  所  さぬき市役所第２委員会室 

５ 出 席 者  市長、副市長、教育長、総務部長、市民部長、健康福祉部長、建

設経済部長、上下水道部長、議会事務局長、市民病院経営管理局

長、教育部長、総務課長、政策課長 

（計１３人） 

６ 次  第  (1) 開会 

        (2) 市長挨拶 

        (3) 各種懸案事項及び連絡調整事項について 

        (4) 各部局の状況報告 

        (5) その他 

        (6) 閉会 

７ 議事の概要及び発言の要旨 

【各種懸案事項及び連絡調整事項について】 

協議題 (1) 平成２７年さぬき市議会第３回定例会議案の収集等について（総務

課） 

内容等 ・平成２７年さぬき市議会第３回定例会に係る議案の収集等について、

留意事項等を確認の上、各提出期限までに議案等を提出するよう依頼

した。（総務部長） 

協議題 (2）平成２７年度一般会計補正予算編成について（平成２７年市議会第

３回定例会提出分）（予算調整室） 

内容等 ・平成２７年さぬき市議会第３回定例会に上程の平成２７年度一般会計

補正予算について、平成２７年７月２３日までに補正予算要求額調書

を提出するよう依頼した。（総務部長） 

協議題 (3）２０１５年度県内「網の目」行動の開催について（人権推進課） 

内容等 ・８月１９日（水）午前１０時から３０１・３０２会議室で「網の目行

動」が開催されることに伴い、７月３０日（木）午前１０時から行動

要求の回答に関する策定委員会を開催するため、部局長等の参加を依

頼した。（市民部長） 

協議題 (4）「辛立文化センター夏のつどい」の開催について（人権推進課） 
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内容等 ・８月１日（土）午後５時から午後７時３０分まで、辛立文化センター

（本館）駐車場において「辛立文化センター夏のつどい」を開催する

ため、職員の運営協力を依頼した。（市民部長） 

協議題 (5）さぬき市人権・同和教育研究大会について（人権推進課） 

内容等 ・さぬき市人権・同和教育研究大会を８月２１日（金）１３時から志度

音楽ホールにおいて開催するため、職員の出席を依頼した。（市民部

長） 

協議題 (6）さぬき市職員対象「認知症サポーター養成講座」の開催について

（介護保険課） 

内容等 ・認知症サポーター養成講座を９月８日、９月１５日、１０月２１日、

１１月１０日の４回開催するため、認知症への理解を深められるよう

多くの職員の出席を依頼した。（健康福祉部長） 

  

【各部局の状況報告について】 

総務部長 ・平成２７年４月から６月の電気使用量は、前年度に対して３９，４９

１kwh減（前年度比１１．９５％減）となり、電気料金も前年度比７．

１３％減となった。引き続き節電の協力を依頼した。 

・７月２日に開催する「番号制度及び個人情報取扱事務登録簿の再構築

等に係る説明会」において、個人情報取扱事務登録簿への登録方法に

関する詳細説明を行うことを周知し、各課において登録作業を進める

ことを依頼した。 

建設経済

部長 

・プレミアム商品券の販売に際し、職員の運営協力及び事務説明会への

出席を依頼した。３次販売を予定している旨を報告した。 

議会事務

局長 

・さぬき市議会第３回定例会は、例年より１週間程度早い開会となる８

月２７日から９月１７日まで開催する予定であることを周知した。決

算特別委員会は分科会方式で実施することを周知した。 

教育委員

会事務局

長 

・剣淵小学校との交流事業において、児童及び保護者等５０名が７月２

３日から２７日までさぬき市を訪れる旨を報告した。 

・日独スポーツ少年団交流事業において、ドイツから訪問団１０名が７

月２９日から８月２日までさぬき市を訪れる旨を報告した。 

・映画「望郷の鐘」を８月２日（日）志度音楽ホールで上映することに

ついて、広報７月号への掲載及び多くの方に観覧いただきたい旨を周

知した。 

経営管理

局長 

・７月４日（土）１０時からさぬき市民病院において「さぬき市民病院

市民公開講座」を開催し、「知っておきたい認知症の基本」「認知症
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のお薬について」をテーマに講演を行うことを周知した。 

【その他】 

・マイナンバー、地方創生、総合戦略の５年間の取組、公共施設再生への対応を進

めながら、来年度予算に向けた準備も行っていくことを確認した。 

・住民の方からの要望等に対し、中間報告を行いながら迅速に対応していくことを

確認した。 

・大川支所において漏電していないことを報告した。 

 


